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eingangs möchte ich anmerken, dass das Nettelbeckufer keine Umleitungs-

strecke für die Baumaßnahmen in der Magdeburger Allee darstellt, da diese 

über die Salzstraße, die Friedrich-Engels-Straße und die Eislebener Straße ge-

führt ist. Lediglich der Geraradweg verläuft, angesichts der Bautätigkeit in 

der Geraaue, aktuell über das Nettelbeckufer. Vor diesem Hintergrund beant-

worte ich Ihre Anfrage wie folgt: 

 

1. Warum wurde, wie an anderen Stellen üblich (Vgl. z.B. Friedrich-Engels-

Straße / Eislebener Straße) keine provisorische Lichtsignalanlage oder ein 

provisorischer "Zebrastreifen" eingerichtet? 

 

Der benannte Knotenpunkt Friedrich-Engels-Straße/Eislebener Straße ist Be-

standteil der offiziellen Umleitungsführung im Rahmen der Vollsperrung der 

Magdeburger Allee. Diese Verkehrsregelung dient zur sicheren und auch at-

traktiven Verkehrsregelung auf der Umleitungsstrecke. 

Für die Ergreifung verkehrsregelnder Maßnahmen abseits der offiziellen Um-

leitung besteht keine Anordnungsgrundlage nach StVO; ein solches Vorge-

hens wäre zudem in diesem Kontext kontraproduktiv, da sie den am Verkehr 

Teilnehmenden eine attraktive Verkehrsführung in Straßen suggeriert, die für 

eine Umleitung und daraus resultierende Mehrverkehre nicht geeignet sind. 

 

2. Fand eine Erhebung der aktuellen Verkehrsbelastungen am genannten 

Knotenpunkt statt und erscheint die Regelung "rechts-vor-links" dafür 

ausreichend? 

 

Die Baumaßnahmen in der Magdeburger Allee begannen am 17.10.2020 und 

sollten ursprünglich bis zum 13.11.2020 andauern. Aus Gründen der Bauab-

wicklung hat sich die Fertigstellung verzögert, so dass die Verkehrsfreigabe 

erst am 08.12.2020 erfolgte. Nichtsdestotrotz handelt es sich um einen relativ 

überschaubaren Bauzeitraum. Vor diesem Hintergrund wurde keine Verkehrs-

erhebung am Knotenpunkt Nettelbeckufer/Karlstraße durchgeführt. 
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Sehr geehrter Herr Warnecke, Erfurt,  
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Die bestehende Verkehrsregelung Rechts-vor-Links an diesem Knotenpunkt wird durch die Stadt-

verwaltung als ausreichend eingeschätzt. Diese trägt neben anderen Maßnahmen zu einer Ver-

kehrsberuhigung bei. Darüber hinaus verkehren hier überwiegend Anlieger, welche die örtlichen 

Gegebenheiten kennen. Die jetzige Verkehrsorganisation existiert seit Jahren und funktioniert 

nach Ansicht der Stadtverwaltung weitestgehend problemlos. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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